



VOM SCHREIBTISCH DES
Bürgermeisters

KIRCHPLATZ SEBLACH

Die Arbeiten am Platz rund um die Stadtpfarrkirche St. Johannes d. Täufers befinden sich in den letzten Zügen. In den vergangenen Wochen hat die Firma Geuß Galabau aus Tambach den Fußweg und Platz rund um die Stadtpfarrkirche erneuert. Dabei konnte auch der Lückenschluss des Fußweges in Richtung Rathaus vorgenommen werden. Ich bedanke mich bei der Firma Geuß für die unkomplizierte und gute Zusammenarbeit und freue mich, dass dieses lang ersehnte Projekt nun umgesetzt werden konnte. Der Platz wurde durch diese Maßnahme nicht nur optisch aufgewertet, sondern ist nun auch für Fußgänger deutlich schöner und sicherer begehbar.



ILLEGALE REIFENENTSORGUNG

In der Zeit zwischen dem 10. und 14. Juli wurden in der Dietersdorfer Flur Autoreifen illegal entsorgt. Zwischen der Kreisstraße CO 19 und dem Aussiedlerhof wurden am Rande des Flurbereinigungsweges einige alte Autoreifen einfach abgelegt. Für Hinweise ist die Stadt Seßlach sehr dankbar. Alte Autoreifen sind im Wertstoffhof zu den bekannten Öffnungszeiten abzugeben. Der Vorfall wird bei der Polizeidienststelle in Coburg zur Anzeige gebracht.



SANIERUNG GEMEINDEHAUS HATTERSDORF



Der bauliche Zustand des Gemeindehauses in Hattersdorf ist sanierungsbedürftig. Deshalb wurde schon vor einigen Monaten ein Antrag auf Förderung nach dem Entschädigungsfond des Bayerischen Landesamtes für Denkmalpflege gestellt. In der vergangenen Woche erhielten wir die Nachricht, dass das Vorhaben seitens des Landesamtes für Denkmalpflege auf priorisiert eingeordnet wird. Dieser Meilenstein ist für die geplante Sanierung von erheblicher Bedeutung.

Nach dieser grundsätzlichen Zusage kann das weitere Förderverfahren nun vorangetrieben werden. Mit der Umsetzung der Maßnahme ist im Jahr 2026 zu rechnen. Für dieses Vorhaben werden voraussichtlich Gesamtkosten in Höhe von 472.000,00 € anfallen. Seitens der Oberfrankenstiftung rechnen wir mit 112.000,00 € Zuschuss. Über das Förderverfahren des o. g. Entschädigungsfond werden rund 250.000,00 € in Aussicht gestellt. Somit verbleibt ein städtischer Eigenanteil von gut 110.000,00 €.





URLAUBSABWESENHEIT DES 1. BÜRGERMEISTERS

Der erste Bürgermeister, Maximilian Neeb, befindet sich zu folgenden Zeiten im Urlaub:

31.07. - 03.08. 2025

07.08. - 10.08.2025

In den genannten Zeiträumen übernimmt die zweite Bürgermeisterin, Frau Schubart-Eisenhardt, die Vertretung.


Maximilian Neeb
Erster Bürgermeister